



Critica oposición la 'marcha del acarreo'; interpondrán denuncias

Ante la manifestación convocada por el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, para celebrar cuatro años de su Gobierno; la dirigencia nacional del Partido Acción Nacional (PAN) y diputados del Partido Revolucionario Institucional (PRI), criticaron el presunto desvío de recursos para apoyar a los asistentes y advirtieron denuncias.

El presidente nacional del PAN, Marko Cortés, aseguró que "la marcha del acarreo clientelar" que encabezó el Presidente "busca ocultar los crecientes problemas del país, como la violencia, el aumento de la

pobreza y la falta de empleos bien pagados".

El líder panista dijo que "al estar por comenzar el quinto año de su gobierno y no tener resultados, el presidente López Obrador acarreará a los beneficiarios de los programas clientelares, para evitar sentirse solo ante el rotundo fracaso de su gobierno; el tiempo se le acaba para cumplir las promesas y grandes expectativas que creó durante la campaña del 2018".

Señaló que aun cuando López Obrador "descalificó, subestimó y se burló de la movilización de la so-

cialidad en defensa del INE, la democracia y la libertad, quedó claro que le dolió profundamente el fuerte mensaje de la gente y en lugar de ponerse a trabajar para dar resultados, se puso a organizar la marcha que tendrá acarreados, amenazados y pagados por los gobiernos de Morena".

En tanto, el diputado del PRI, Xavier González Zirión, aseguró que la manifestación fue un ejemplo de derroche y de falta de transparencia porque, dijo, el dinero que usó salió de las arcas del Gobierno federal, de las 22 entidades federativas y de los

REPROCHE

Al estar por comenzar el quinto año de su gobierno y no tener resultados, el presidente López Obrador acarreará a los beneficiarios de los programas clientelares"

MARKO CORTÉS MENDOZA
Presidente del PAN

El dinero que usarán saldrá de las arcas del Gobierno federal, de las 22 entidades federativas y de los 128 municipios que hoy controlan, dinero que han rechazado transparentar"

XAVIER GONZÁLEZ ZIRIÓN
Diputado del PRI

128 municipios que hoy controlan.

Lamentó que la 4T se haya rehusado a transparentar el uso del dinero y refirió que, de acuerdo a cálculos realizados por actuarios de reconocidas empresas, movilizar a 250 mil personas dentro y hacia la Ciudad de México tiene un costo mínimo de 100 millones de pesos, "recurso que sería iluso pensar saldría de la

bolsa de los partidos políticos que conforman la 4T".

Ante esta situación, González Zirión anunció que denunciará ante la Fiscalía Especializada en Delitos Electorales (Fisel), con pruebas documentales que evidencien el acarreo y derroche de recursos públicos que hizo la 4T este fin de semana.

/ KARINA AGUILAR